

En souvenir de M. Dorchies



C'est une salle du centre de loisirs qui portera le nom de Jean-Pierre Dorchies.

Une plaque a été inaugurée à son nom.

Christian Massinon, sous-préfet de Douai et Dominique Bailly, maire, ont dévoilé une plaque à la mémoire de Jean-Pierre Dorchies, ancien adjoint au maire, décédé en 2006.

La cérémonie a eu lieu en présence de M^{me} Dorchies, des élus communaux et communautaires et d'amis.

Jean-Pierre Dorchies a siégé sans

discontinuité pendant 29 ans, sous la présidence de trois maires (Constant Dewez, Jean Deregnaucourt et Dominique Bailly). En homme de terrain, il participait à toutes les manifestations. Adjoint à la petite enfance et périscolarité, vice-président de la CCOB, chargé de l'environnement, du cadre de vie et des loisirs, il s'est particulièrement occupé de la vie associative et du centre de loisirs dont il avait la charge. Une salle du centre de loisirs portera désormais son nom. ■